Winterwanderung von Bischofsgrün nach Bad Berneck 25. Januar 2015



Mit einer ja schon traditionellen Wanderung von Bischofsgrün nach Bad Berneck startete der FGV-Ortsverein Bad Berneck in das Wanderjahr 2015.

Nach einigen Jahren Pause wurde diese Tour wieder in das Jahresprogramm aufgenommen und so fanden sich am letzten Sonntag 23 Wanderfreunde am Bad Bernecker Busbahnhof ein, um mit dem Bus zum Ausgangspunkt der Wanderung nach Bischofsgrün-Glasermühle zu fahren. Auf dem Mainwanderweg ging es dann oberhalb des Weißmaintales zunächst in Richtung Röhrenhof und dann über einen steilen Anstieg hinauf nach Wülfersreuth, wo es als Belohnung für die Anstrengung ein Überraschung in Form von Glühwein und Gebäck gab. Bei einsetzendem Schneefall, den man sich zu einer Winterwanderung wünscht, führte der Weg dann weiter nach Bärnreuth zur gemütlichen Einkehr im dortigen Gasthaus Zimmermann. Nach der Stärkung war es dann noch eine kurze Wegstrecke zurück nach Bad Berneck, dem Ausgangspunkt einer Wanderung, durch den wunderschönen Fichtelgebirgswinterwald, von der alle Teilnehmer begeistert waren.

Das Bild zeigt einen Teil der Gruppe beim Anstieg vom Maintal in Richtung Wülfersreuth.